

TSVfL ist Kreisliga-Meister

30.05.2024 09:01 von Albrecht Morast

Als Schiedsrichter Justin Bechtel um 20:18 Uhr das Spiel unseres TSVfL gegen die SpG Krautheim/Westernhausen abpfiff, stand mit dem 4:2 (1:1) Endergebnis die Meisterschaft unserer ersten Mannschaft fest. Davor erlebten die Zuschauer (egal, ob sie in Eberstadt oder über den Live-Ticker mitfieberten) einen mitreisenden letzten Spieltag in der Kreisliga.

Drei Tage nach dem 4:0 Auswärtserfolg in Seckach gab es zwei Änderungen in der Startelf. Für Mike Rösch (verletzt) und Sven Burkhardt (Bank) starteten Andreas Beckmann und Alex Häfner.

Die Ausgangssituation vor dem letzten Spieltag: Durch den zwei Punkte Vorsprung vor der SpG Donebach/ Schloßau und den drei Punkte Vorsprung vor dem TSV Höpfingen und das jeweils bessere Torverhältnis konnte unsere Erste mit einem Dreier die Meisterschaft selbst klar machen. In den ersten Minuten konnte man unseren Beckmann-/ Müller-Mannen die Nervosität anmerken. Nachdem diese abgelegt wurde, kam unsere Mannschaft immer besser ins Spiel. In der 10. Minute hatten die zahlreichen TSVfL-Anhänger den Führungsruf auf den Lippen. Christian Schiemer legte quer in die Mitte zu Andreas Beckmann, doch Gästeeper Simon Schiemer konnte bravourös zur Ecke kläre. Besser machte es dann Felix Holderbach in der 17. Minute. Eine schöne Einzelaktion krönte er mit einem Abschluss ins lange Eck - 1:0.

SpG Krautheim/ Westernhausen kann zweimal ausgleichen

Anschließend wurden unsere Gäste besser und stellten unsere Hintermannschaft mit ihren schnellen Angreifern das eine oder andere Mal in Bredouille. Aufgrund der Offensivbemühungen war der 1:1 Ausgleich Mitte des ersten Spielabschnitts verdient (22. Minute). Felix Bissinger setzte sich nach einem Fehler in unserem Aufbauspiel über die rechte Seite durch und sah in der Mitte den mitgelaufenen Max Schmidt, der das Spielgerät aus kürzester Distanz über die Linie brachte. Wie auch in den letzten Spielen, tat sich unsere Erste in der Mitte des ersten Durchgangs schwer. In den folgenden Minuten passierte nicht viel. Allerdings führten die SpG Donebach/ Schloßau und der TSV Höpfingen. Kurz vor der Pause hatte Stefan Vasko die große Chance zur erneuten Führung, doch der Querpass von Felix Holderbach versprang, weshalb er den Ball nicht richtig traf.

Mit dem Unentschieden wurden die Seiten gewechselt. Somit blieb es weiterhin spannend. Die erste

Chance im zweiten Durchgang hatte Andreas Beckmann im Liegen, doch Simon Schiemer konnte parieren (50.). Unsere Erste wollte die erneute Führung, doch unsere Gäste standen sehr sicher. In der 63. Minute stand Philip Stöckel nach einem Eckball frei am langen Pfosten, doch Joshua Schwarz konnte den Kopfball entschärfen. Auf der anderen Seite hatte Felix Holderbach gleich zweimal die große Chance zum zweiten Treffer, doch einmal flog der Ball knapp am Pfosten vorbei und bei anderen Mal stand der Pfosten im Weg. Nach einem Eckball fiel endlich das 2:1, nachdem der Ball von einem Gästespieler in dessen eigenes Tor flog (66.). Wenige Minuten später verpassten Alex Häfner und Felix Holderbach eine Hereingabe von Manuel Götz.

Spannendes Spiel bis zum Schluss

Trotz des Rückstands gaben unsere Gäste nie auf. Nach einem Freistoß aus dem Mittelfeld kam ein Gästespieler in unserem Strafraum zu Fall. Schiedsrichter Justin Bechtel zeigte folgerichtig auf den Punkt. Max Schmidt nutzte die Gelegenheit und erzielte den 2:2 Ausgleich (74.). Somit wurde es für die restlichen knapp 15 Minuten wieder spannend. Zunächst konnte Simon Schiemer, der eine starke Leistung im Gästetor zeigte, einen Schuss von Manuel Götz klären. Es folgte eine faire Aktion des Gästetorwarts, denn er gab zu, dass er als Letztes am Ball war, da der Schiedsrichter ursprünglich auf Abstoß entschied. Die anschließende Ecke brachte die Führung zum 3:2. Felix Holderbach brachte das Spielgerät irgendwie über die Linie. In der Mitte kam es zu einem Zweikampf zwischen dem Gästetorwart und einem TSVfL-Angreifer, doch bei dieser Aktion sah der Unparteiische kein Foulspiel, weshalb der Treffer zählte. Anschließend nahm unsere Mannschaft etwas Tempo aus der Partie. Als Alex Häfner unmittelbar vor dem Schlusspfiff durch einen Freistoß das 4:2 erzielte (90.+2), war das Spiel entschieden. Dann pfiff Schiedsrichter Justin Bechtel die Partie ab. Somit steht seit gestern Abend 20:18 Uhr die Meisterschaft mit dem Aufstieg in die Landesliga Odenwald fest.

Nach dem Spiel wurde die Sieger- bzw. Meisterschaftsehrung mit dem Staffelleiter der Kreisliga Buchen, Christian Schmidt, und dem Vorsitzenden des Fußballkreises Buchen, Horst Saling, durchgeführt. Nach dem Pokalsieg vor drei Wochen konnte somit das Double zusammen mit den Fans gefeiert werden.

Danke an alle, die uns während der Saison unterstützt haben. Sei es als Zuschauer, im Sportheim, als Kassier usw. Für unsere beiden Herrenmannschaft steht jetzt erst einmal die Sommerpause an.